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Colegio San José celebró
125 años de historia
-El festejo tuvo lugar el sábado, con la participación de la comunidad
educativa actual y personal jubilado -Fue importante la cantidad de ex
alumnos que vivieron con emoción una noche  inolvidable

El SecretarioEl SecretarioEl SecretarioEl SecretarioEl Secretario
del Sindicato dedel Sindicato dedel Sindicato dedel Sindicato dedel Sindicato de

TTTTTrararararabajadoresbajadoresbajadoresbajadoresbajadores
Municipales analizóMunicipales analizóMunicipales analizóMunicipales analizóMunicipales analizó

las paritariaslas paritariaslas paritariaslas paritariaslas paritarias
municipalesmunicipalesmunicipalesmunicipalesmunicipales

-Agradeció la disposición de
Barenghi y marcó que quedan temas

por hablar

Elecciones internas UCR
-Nicolás Lamazón y Narela Biancatto presentaron la Lista 115
-Exigen que el radicalismo tenga bloque propio en el Concejo

Eugenia Gil
expresó:
“Nos obligan a ir a una

interna los mismos que

en 2015 dejaron a la

UCR sin concejales en

Bragado para irse a un

nuevo partido”

P6
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Fue todo un éxito la Fiesta del Pueblo en Fue todo un éxito la Fiesta del Pueblo en Fue todo un éxito la Fiesta del Pueblo en Fue todo un éxito la Fiesta del Pueblo en Fue todo un éxito la Fiesta del Pueblo en WWWWWarnesarnesarnesarnesarnes
-Miles de vecinos acompañaron la celebración P4
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Propietario
La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de
Derecho de Autor:

Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-

DNDA#MJ
Domicilio Legal

Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. María Amalia Soto

ASOCIADOS A:
D I B

Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística

y Publicitario
D I A R

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA
Diario y Periódico de la

República Argentina
Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA

TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ANGEL ROMAN

TORRES.

Bragado, 22 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

Alquilo Depto Ca-
pital, mejor zona. "IMPE-
CABLE"

Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

NECESITO AL-
QUILAR Depto. en La
Plata. 1 o 2 habitaciones.

Ofrecer al 2342-
458894. Herrajes Savalio.

V. 18/09

COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
Autos – Pick Up – 4x4 - Furgones en gral.

Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos – Chocados – Fundidos

AUTOMOTORES

“DON JUAN”

1135487753

*Pagamos al contado $$$

 *Superamos cualquier Oferta

* Vamos a domicilio

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de JUAN CARLOS
BARBAGLIA.
Bragado, 23 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores de
CARLOS CANDIDO MIRANDA.
Bragado, 23 de agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

SE OFRECE Sra.
para servicio doméstico
con experiencia, muy res-
ponsable y de confianza.
Llamar al 412951.

Parte de Prensa Policial
-COLISION
 El sábado a las 09.15 hs.

personal policial a raíz de lla-
mado al 911 se constituye en
Belgrano al 300 donde camio-
neta Chevrolet S10 dom. AF-
898-TL conducida por Michat
Osvaldo (62) colisiona de atrás
a VW Gol dom. DAA-713 es-
tacionado, propiedad de Qui-
roga Nadia (33).

-DTO.COMODORO
PY - VUELCO

 Domingo en horas de la
mañana, por razones que se
tratan de establecer en Ruta
Nacional Nro. 5 km. 224 se
produce un vuelco dirección 9
de Julio- Bragado, de un vehí-
culo VW GOL Patente HGD
652, conducido por Zárate Jor-
ge (62) acompañado por Sga-
lippa Mónica (61)ambos oriun-
dos de 9 de Julio. El vehículo
despista e ingresa al campo.

A raíz del siniestro la Sra. Sga-
lippa es trasladada al nosoco-
mio de Bragado para una me-
jor atención.

- A P R E H E N S I O N
POR CAPTURA ACTIVA
POR ROBO AGRAVADO
POR SER COMETIDO
CON LA PARTICIPA-
CION DE UN MENOR

 En horas de la tarde del
día 14 del cte. en circunstan-
cias que personal de la Comu-
nal Bragado recorría en preven-
ción, en calle Urquiza al 300,
procedió a la identificación de
masculino de 22 años quien
cursados sus datos arrojó re-
sultado Positivo en Plana ISN
3163094 en causa 13434-20
caratulada ROBO AGRAVA-
DO POR SER COMETIDO
CON LA PARTICIPACION DE
UN MENOR DE EDAD a re-
querimiento de la UFI 4 del
Dpto. Judicial de Mercedes,

consultado magistrado de in-
tervención dispuso que se
constate el domicilio, notifica-
ción de formación de causa,
notificación a primera audien-
cia en sede fiscal y posterior
Libertad.

-RESISTENCIA A LA
AUTORIDAD Y APRE-
HENSION DE AUTOR

 El día 14/09/24 aproxi-
madamente 18.30 hs. perso-
nal policial procedió a la apre-
hensión de masculino de 21
años quien tras ser identifica-
do se tornó hostil y reticente
con el personal, atentando con-
tra los uniformados sin ocasio-
nar lesiones. Consultada UFI
5 del Dpto. Judicial de Mer-
cedes avaló lo actuado y dis-
puso inicio de actuaciones,
certificación de domicilio, no-
tificación formación de causa
y posterior libertad por el Art.
161 C.P.P.

Dirección de SeguridadDirección de SeguridadDirección de SeguridadDirección de SeguridadDirección de Seguridad
 El viernes por la noche, en

circunstancias en que perso-
nal del Área de Tránsito de la
Dirección General de Seguri-
dad, se hallaba realizando con-
troles de autos y ciclomotores,
al dar orden y señalizar que
debía aminorar la marcha y
estacionar a la vera del Acce-
so Perón, el conductor de un
vehículo Fiat Duna, hizo caso
omiso a la orden de los Ins-
pectores de Tránsito dándose
a la fuga. Fue perseguido e in-
terceptado sobre la ruta 46 y
el Puente Blanco.

 Se le realizó test de alco-
holemia, arrojando 1.05 g/l de
alcohol en sangre, además se
labra infracción por: Conducir
sin Licencia, sin Seguro obli-
gatorio, evadir control, desobe-

diencia, fuga y realizar manio-
bras imprudentes.

 Se procedió a la retención
del rodado en depósito Judi-
cial a disposición del Juzgado
de Faltas Municipal.

Aplicación de seguimiento vía satelital
-Está destinada a una parte de vehículos municipales

Comenzó el
curso de
manejo de
celulares en
Mechita
- Inició con éxito el jueves
el Curso de Manejo de
Celulares, en el Centro de
Jubilados y Pensionados
de Mechita

 La propuesta, organizada
por la Dirección de Juventu-

 El día viernes 13, en la
Sala de Multiagencias del
Municipio local, con la pre-
sencia del Gerente de Cen-
ta, Jorge Howden, de An-
gelSat de Recovery Cars
S.A, quien junto a sus téc-
nicos, procedieron a la ins-

talación de aplicación de
seguimiento vía Satelital
para con una parte de los
vehículos del Municipio lo-
cal, instruyendo para su fun-
cionamiento al personal de
Monitoreo, quedando la apli-
cación de mención instalada

y en funcionamiento para el
control e información de los
vehículos que poseen aplica-
dos el GPS de la citada em-
presa, quien por otra parte
hace un seguimiento históri-
co (día, semana, mes, etc.)
con personal a su cargo.

des y Punto Digital, con apoyo
de la Delegación local, reunió
a vecinos de todas las edades,
en la primera de las cuatro jor-

nadas que se llevarán a cabo
de manera gratuita.
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Llevamos
su compra
a domicilio

Nicolás Lamazón y NarelaNicolás Lamazón y NarelaNicolás Lamazón y NarelaNicolás Lamazón y NarelaNicolás Lamazón y Narela
Biancatto presentaronBiancatto presentaronBiancatto presentaronBiancatto presentaronBiancatto presentaron
oficialmente la Lista 115 conoficialmente la Lista 115 conoficialmente la Lista 115 conoficialmente la Lista 115 conoficialmente la Lista 115 con
la que competirán en lasla que competirán en lasla que competirán en lasla que competirán en lasla que competirán en las
elecciones internas de la UCRelecciones internas de la UCRelecciones internas de la UCRelecciones internas de la UCRelecciones internas de la UCR

 La presentación fue este
viernes. Estuvieron acompaña-
dos por la diputada nacional,
Danya Tavela, El titular de la
Juventud Radical, Jonathan
Ponciano, el ciudadano ilustre
de Bragado, Aníbal Grosso y
militantes de nuestra ciudad,
9 de Julio y Junín que se acer-
caron al lugar para brindar su
apoyo.

"Es muy importante el tra-
bajo que Nicolás está realizan-
do en Bragado", dijo Danya
Tavela y remarcó la importan-
cia de involucrarse en la acti-
vidad partidaria en momentos
como los que atraviesa el país
en este momento.

 Por su parte, Nicolás La-
mazón destacó que "creemos
que Bragado merece un nuevo
radicalismo por eso estamos
trabajando para tener un par-

tido protagonista de la políti-
ca local".

 "La UCR tiene un enorme
potencial, gente capacitada y
una enorme fuerza transforma-
dora", señaló Lamazón y agre-
gó: "decidimos avanzar en un
proceso de elecciones internas
porque tenemos distintas vi-
siones sobre el rol que el par-
tido debe adoptar en el futuro
inmediato de nuestra ciudad".

 "Agradezco a todos los
que se animan a soñar con no-
sotros, a los que con orgullo
sienten que hay que revalori-
zar nuestros principios parti-
darios porque ese acompaña-
miento hace que cada vez es-
temos más cerca", manifestó
Lamazón.

 Finalmente Lamazón reco-
noció la presencia de Eugenia
Gil y de Lilian Labaqui en la

presentación de su lista: "Más
allá de las diferencias, es im-
portante que todos tengamos
como prioridad que Bragado
nos necesita"

Desde Despierta UCR
exigen que el radicalismo
tenga bloque propio en el
Concejo Deliberante local

 "La UCR tiene que tener
bloque propio en el Concejo
Deliberante para manifestarse
de manera autónoma frente a
los problemas de los braga-
denses" remarcaron Nicolás
Lamazón, Narela Biancatto y
Andrés Gentile. En ese senti-
do, explicaron que "en la ac-
tualidad, el radicalismo cuen-
ta con una única concejal que
integra un bloque con el espa-
cio del ex intendente, Vicente
Gatica, quien actualmente for-
ma parte del gobierno de Ja-
vier Milei", y agregaron: "cree-
mos firmemente que nuestro
partido no debe ser aliado de
un gobierno nacional que aten-
ta contra el bienestar de los
jubilados y de los sectores más
vulnerables de la sociedad". "En
diciembre de 2023 la UCR

inició un camino de reestruc-
turación interna y de búsque-
da de nuevas estrategias que
le permitan estar cerca de la
gente", explicaron y agregaron:
"motivo por el cual, el radica-
lismo tiene bloque propio en
el Congreso Nacional y en la
Legislatura bonaerense". "En
Bragado no se adoptó la mis-
ma decisión que el partido
tomó de manera orgánica en
los otros estamentos de re-
presentación. Un error que
aleja a la UCR de los veci-
nos y no aporta al protago-
nismo que nuestro partido
debe tener", remarcaron. "La
coalición entre el radicalis-
mo y espacios como Unidos
por Bragado, del ex intenden-
te Vicente Gatica, se dio en
el marco de la coalición Jun-

tos por Cambio. Esta última
se desintegró a fines del
2023 y es por esto que no
tiene ningún sentido mante-
nerla a nivel local", señalaron.
"Es de suma importancia con-
tar con Bloque propio, entre
otras cosas, para poder par-
ticipar de las reuniones de
Labor Parlamentaria a las
que solo pueden asistir los
presidentes de Bloque", ar-
gumentaron y continuaron:
“Mauricio Tomasino no repre-
senta a los radicales de Bra-
gado" Por último, Lamazón,
Biancatto y Gentile subraya-
ron que "Bragado necesita un
nuevo radicalismo, con voz
propia en el Concejo Delibe-
rante y capaz de construir una
alternativa real para volver a
ser gobierno en el 2027".
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* Importante Empresa de Bragado

Necesita  Incorporar

Empleada Administrativa Contable:

Requisitos:
-Experiencia y conocimiento en Áreas de
Administración, Contabilidad e Impuestos.
-Presentar Referencias.
-Edad mayor de 30 años.
-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Se solicita a los interesados enviar CV y
pretensiones a rrhh.busqueda1962@gmail.com

Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Tel. 425868/425841 – Cel. 459697

Comentarios de actualidad:
de todo un poco

En el TC hubo tres pi-
lotos distanciados en sus
tiempos, razón por la cual
se modificó el orden de
llegada. El orden quedó
1° Santero, Julian; 2° Ca-
napino, Agustín; 3° Man-
goni, Santiago. En esta
oportunidad corrió  Ke-
vin Candela, ratificando
su buen andar mecánico
junto a su reconocida ha-
bilidad. Había largado en
el puesto 31, terminó lle-
gando décimo sexto.

Candela: confía en el
nuevo auto que tendrá

para el futuro.

*******

 La F.1 corrió en el Circuito callejero de Bakú, Ahí
se anunciaron los nuevos equipos para el año 2025.
Se coincidió en que el joven piloto santafecino se ha-
bía destacado corriendo ante rivales de mayor expe-
riencia.

 Colapinto, por ahora no tiene butaca para el año
que viene, ya que el equipo Williams arregló con Car-
los Sainz y Alexander Albon. El equipo Ferrari tendrá
como pilotos en 2025, a Charles Leclerc y  Alex Ha-
milton.

Max Verstappen, pasará al equipo Red Bull, junto
a Sergio Pérez.

Colapinto: tiene condiciones y futuro.

La Fiesta del Pueblo se vivió
a puro éxito en Warnes
-Miles de vecinos acompañaron la celebración, que comenzó con el Desfile
Institucional y Tradicionalista y contó con importantes espectáculos artísticos

 La comunidad de Warnes
celebró con éxito el domingo
la Fiesta del Pueblo, con la pre-
sencia de miles de participan-
tes de la localidad y la zona.

 Desde temprano, las cer-
canías de la sede del Club
Sportivo Warnes se colmaron
de vecinos que disfrutaron de
los stands comerciales y el

servicio de cantina.
 Pasadas las 10.30, co-

menzó el Desfile Institucional
y Tradicionalista, con la auto-
rización del intendente muni-
cipal, Sergio Barenghi, quien
felicitó a la Comisión de la Fies-
ta por la organización.

 Luego, ya superado el
mediodía, llegó el momento de

la Prueba de
Riendas y, por la
tarde, los espec-
táculos artísticos
en el escenario, a
cargo de Nahia-
ra Barraza, Barba
Blanca, Los Pue-
blerinos, Kuki
Errante, La F Et-
chemendy y Dúo
M.
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Importadas

Bragado Club abrió la inscripción
a la Colonia de Verano
-Habrá campamento, inflables, actividades en días de lluvia y muchas sorpresas.
Se puede abonar hasta en 4 cuotas

TTTTTorneo de Pelotaorneo de Pelotaorneo de Pelotaorneo de Pelotaorneo de Pelota
Paleta: Bragado ClubPaleta: Bragado ClubPaleta: Bragado ClubPaleta: Bragado ClubPaleta: Bragado Club
brilla en casabrilla en casabrilla en casabrilla en casabrilla en casa
•  Agustín Jacue y Pablo Palazzo fueron campeones en
la categoría Trinquete Cuarta Zona Noroeste.
•  Tres equipos del tricolor ingresaron a las semifinales

 Cada año, las familias bra-
gadenses esperan la Colonia
de Vacaciones del Verano por-
que es un espacio propicio para
que los chicos puedan disfru-
tar de la natación, en un am-
biente preparado y cuidado.
Por este motivo, la dirigencia
de Bragado Club en el contex-
to actual, decidió abrir la ins-
cripción desde este domingo
y dar la oportunidad a las fa-
milias de abonar cuotas más
accesibles. La Inscripción se
realiza en el link del perfil de

las redes sociales, donde está
volcada la información de ac-
tividades y tarifas.

 La Colonia va a dar co-
mienzo el lunes 16 de diciem-
bre y se extenderá hasta el 14
de febrero e incluye niños y
niñas desde los 3 a los 12 años.
El Club dispone de tres pile-
tas, cada una dispuesta para
que los niños de distintas eda-
des disfruten la práctica de
natación: una pileta para edad
de Jardín, en la que los niños
empiezan a ejercitar las prime-

ras nociones del deporte. La
pileta principal con varias pro-
fundidades de acuerdo a la
evolución de los colonos. Y la
pileta climatizada que es una
opción más, sobre todo para
los días de lluvia, en el que los
chicos pueden disfrutar tam-
bién de la natación. A esta in-
fraestructura, el club le suma
todo su potencial con las can-
chas de futbol, rugby, espacios
verdes, más los espacios ce-
rrados como el gimnasio de
básquet, el quincho de rugby

y el salón de fiestas.
 Como cada año, la Colo-

nia tiene jornadas especiales
entre las que se encuentran los
inflables, kayak, carnaval, dan-
zas, muestras con la familia y
el campamento, la actividad
más esperada de cada vera-
no. Todas estas actividades
especiales están incluidas en
la tarifa de la Colonia, además
de la Revisión Médica inicial.

 Toda esta tarea es llevada
a cabo por un equipo de más
de 20 profesores de educación

física coordinado por Esteban
López y Clarisa Cattoretti.

Perfil del club en redes so-
ciales:

Instagram @bragadoclu-
bok. Facebook @Bragado-
ClubOficial

X @BragadoClubOK

 El pasado sábado, el Bra-
gado Club fue el epicentro de
una vibrante jornada deporti-
va en el marco del Campeona-
to de Pelota Paleta organizado
por la Federación de la Provin-
cia de Buenos Aires. En esta
oportunidad, seis equipos, in-
cluyendo representantes de
Suipacha, Junín y Bragado,
compitieron en la categoría
Trinquete Cuarta Zona Noroes-
te, con un emocionante forma-
to de "todos contra todos".

 Entre los equipos locales,
Bragado Club presentó tres
conjuntos: Bragado Club C,
integrado por Matías Amená-
bar, Alejandro Luna y Juan Oli-
vieri; Bragado Club D, con
Agustín Jacue, Pablo Palazzo
y Genaro Manganielo; y Bra-
gado Club E, compuesto por
Jerónimo Amauli, Federico
Genssi e Ignacio Boiserenc. Un
equipo del Club Comercio de
Suipacha y dos equipos del

Club Junín completaron la nó-
mina de competidores.

 La competencia se desa-
rrolló en dos zonas, con el for-
mato de “todos contra todos”,
de donde surgieron los semi-
finalistas. En la primera semi-
final, Bragado Club E derrotó
a Junín A con marcadores de
12-8 y 12-4, mientras que, en
la segunda, Bragado Club D
superó ajustadamente a sus
compañeros de Bragado
Club C por 12-8 y 12-11.

 La gran final enfrentó a
los equipos Bragado Club D,
representado por Agustín
Jacue y Pablo Palazzo, con-
tra Bragado Club E, com-
puesto por Jerónimo Amauli
e Ignacio Boiserenc. En un
partido reñido y cargado de
emoción, Jacue y Palazzo se
impusieron en dos sets, am-
bos con un resultado de 9-
12, coronándose campeones
del torneo.

Bragado Club con 9 tenistas en Mar del Plata
-Esta semana 6 jugadoras lograron su pasaje y se sumaron a los tres jóvenes que clasificaron en
tenis masculino hace un mes

 La Escuela de Tenis de
Bragado Club dirá presente
nuevamente en las finales de
los Juegos Bonaerenses en la
ciudad de Mar del Plata. Con
nueve jugadores se trata de uno
de los deportes de mayor re-
presentación en la delegación
local. La semana pasada, Ju-
lieta Riboldi en Single Sub 14,
Joaquina Belamendía y Ema
López en Dobles Sub 14, Ama-
lia Finger en single Sub 16 y
Carmela Vezzozo junto a Fran-
cisca De Narvaez en dobles
Sub 16, lograron sacar su pa-
saje en Lincoln. De esta ma-
nera las chicas se suman a Si-
món Ebel en single Sub 14 y
Segundo Escribano y Felipe
Hernández en doble Sub 14,
quienes hace un mes clasifi-
caron en la etapa regional.

 Julieta Riboldi ganó en
cuartos a su par de 9 de Julio,
venció a Lincoln en semifinal y
en la final derrotó a la repre-
sentante de Junín. En el do-
bles, Joaquina Belamendía y
Ema López doblegaron a Lin-
coln en semis y a Los Toldos
en la final. Por su parte Amalia
Finger venció a Junín a prime-
ra hora, luego venció a la re-
presentante de Alem y en la
final derrotó a su par de Cha-

cabuco. Finalmente, la dupla
Vezzozo-De Narvaez venció a
Chacabuco en semis y logró
su pasaje ante Lincoln.

 Cabe recalcar que días
pasado, en tenis Adultos, Gus-
tavo Chiape y Aníbal Carneiro
cayeron en la final y quedaron

en las puertas de las finales
en la ciudad costera. La mis-
ma suerte corrieron otros re-
presentantes de la escuela Tri-
color que cayeron en la final
de sus categorías.

 En su regreso a la ciudad,

el equipo técnico comandado
por el Profesor Gonzalo Bernar-
do y secundado por Lucas
Gerez y Federico Machello, se
mostró muy contento por los
resultados de todos los parti-
cipantes.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Adrián Castaño analizó las paritarias
municipales y el diálogo abierto por la inflación
•  El Secretario del Sindicato de Trabajadores Municipales habló del incremento del 40% al básico y bonificación que también beneficia
a los jubilados.
•  Reconoció la disposición del Intendente y marcó que quedan temas pendientes en relación al Convenio Colectivo de Trabajo

 El pasado jueves, el De-
partamento Ejecutivo y los di-
ferentes gremios representan-
tes de los trabajadores muni-
cipales, acordaron un acuerdo
de incremento salarial para los
próximos meses, en el marco
de la mesa de paritarias. En
este contexto, dialogamos con
Adrián Castaño, Secretario
General del Sindicato de Tra-
bajadores Municipales.

 Adrián Castaño recordó
que siempre a esta altura del
año se realiza la reapertura de
paritarias, haciendo un segui-
miento de la evolución de la
inflación del año. “Como esta-
mos acostumbrados, la lleva-
mos adelante con el Departa-
mento Ejecutivo, obteniendo en
este caso, un aumento del 40%
tomando en cuenta los salarios
de agosto. Antiguamente to-
dos los acuerdos paritarios
eran proyectados en el año e
impactaban sobre los básicos
de marzo. En este caso no se
dio así, el Intendente en la pri-
mer paritaria de este año acep-

tó, que la segunda parte del
año sea tomado sobre el últi-
mo básico, en este caso con el
básico de agosto”, afirmó.

 Castaño recordó que este
era un pedido de los gremios
y que el Intendente lo había
visto de la misma manera
aceptándolo y firmando el acta
correspondiente avalando el
hecho que todas las paritarias
sean tomadas sobre el último
básico. “Antiguamente eso no
sucedía, se hacía una paritaria
sobre el básico inicial del año
en curso. En este caso, toman-
do esa referencia sería un
100%, pero si lo calculamos
impacta un poco más, porque
es porcentaje por sobre por-
centaje. La cuenta que hicimos
nosotros andaría en un incre-
mento del 120%, aproximada-
mente que es lo que se está
hablando que puede ser la in-
flación estimada. Sabemos
que siempre es navegar a cie-
gas, pero esperemos que eso
suceda.  Igualmente, el dialo-
go quedó abierto y el Intenden-

te se comprometió a que si la
inflación sobrepasa ese núme-
ro nos estaríamos juntando
para ver qué podríamos solu-
cionar”, expresó el secretario
general del STM.

 Castaño aclaró que en lo
proyectado el aumento será en
cuotas, con un incremento del
20% para este mes, siendo un
aumento del 10% mensual tan-
to en noviembre como en di-
ciembre. El gremialista comu-
nicó que además se incrementó
una bonificación remunerativa
que los trabajadores arrastra-
ban desde hace mucho tiem-
po de un valor que definió como
“obsoleto”, es decir que im-
pacta directamente también
en los jubilados, de $4.000, el
cual se elevó a $30.0000, sien-
do esta fija y lineal para todos
los trabajadores. “Si bien sa-
bemos que esos montos no
alcanzan, la clase pasiva va a
tener un incremento en las bo-
nificaciones además del bási-
co. Eso siempre lo tenemos en
cuenta en las mesas de pari-
tarias, por el valor de las jubi-
laciones del IPS que son pau-
pérrimas”, explicó Adrián.

 De esta manera el básico
de un empleado municipal mí-
nimo de un ingresante, con una
carga de seis horas, rondaría

los $200.000. No obstante
Castaño también aclaró que
hubo algunos ajustes remune-
rativos en algunas bonificacio-
nes. En este sentido las horas
extras, de las cuales la sépti-
ma hora se pagaba común, a
partir de ahora esa hora des-
aparece y pasa a ser al 50%
para todos los trabajadores de
la planta. También, las “razo-
nes particulares”, que son 3
días no laborales que el traba-
jador tenía como derecho fren-
te a cualquier eventualidad,
dejaron de descontarse de los
días por la licencia anual (va-
caciones). Además, se modi-
ficó la bonificación excepcio-
nal que el trabajador cobraba
por cumpleaños, la cual se fijó
en el 20% del básico.

-PUNTOS PENDIENTES
A RESOLVER CON EL

DEPARTAMENTO
EJECUTIVO

 Consultado sobre lo pen-
dientes a tratar en la agenda
con el Departamento Ejecuti-
vo, Adrián Castaño informó
que quedan por abordar aspec-
tos del Convenio Colectivo de
Trabajo, muchos de ellos son
temas que también impactan
en aspectos económicos. “Son

temas importantes, pero en-
tendíamos que teníamos que
abordar esto por la necesidad,
por el pedido imperioso de los
trabajadores que necesitaban
un incremento en los salarios”,
afirmó.

 Entre las modificaciones
que se están pidiendo con el
Convenio Colectivo de Traba-
jo se encuentra, el escalafón
municipal. Sobre este tema
Castaño expresó “Tenemos
que modificar algunas cuestio-
nes. En mi caso particular, des-
de este gremio, entendemos
que las categorías iniciales ya
son casi obsoletas. Con estos

incrementos, en estos desfa-
sajes inflacionarios tan gran-
des, el inicial ya queda dema-
siado obsoleto. Nuestra idea
es ir modificando eso, que las
categorías iniciales desaparez-
can e ir corriendo para que un
ingresante cobre algo más que
$200.000”.

 Agregó “Lo que pasa acá
es que, cuando el estado ne-
cesita gente capacitada, o téc-
nicos, ese sueldo no es atrac-
tivo con los salarios que hoy
por hoy tenemos. Entonces
entramos en el mundo de las
bonificaciones y ahí es donde
rompemos toda la ecuación”.

TTTTTorneos Bonaerensesorneos Bonaerensesorneos Bonaerensesorneos Bonaerensesorneos Bonaerenses
-En Patín, Paz Pepa clasificó a Mar del Plata

 En una larga y calurosa
jornada para nuestras pati-
nadoras, varias esperanzas
viajaron el día lunes a Los
Toldos, pero solo una de ellas
se trajo la tan ansiada clasi-
ficación a las finales provin-
ciales.

 Paz Pepa categoría Sub
16 ganó la etapa regional y
accedió a las finales provin-
ciales.

 Hay que resaltar el tra-

bajo y acompañamiento de
las distintas entrenadoras
que apoyaron continuamen-
te a sus participantes, las
profes son Julieta Zalazar,
Lucía Soto y Dana Martins.

 En el día de hoy se lle-
vará a cabo la etapa regional
de Robótica junto a la feria
de ciencias, que se desarro-
llarán en las instalaciones de
la Escuela Técnica y Comer-
cial.
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MIERCOLES 18MARTES 17

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

De  8.00 a 22.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

Mayormente nublado. Mín.: 12º
Máx.: 23º

Viento (km/h) 23-31.

4381
6506
5668
9447
3886
6669
2689
1762
5300
6406
0657
5532
4812
8077
4376
0227
0649
0252
3316
7555

4744
0767
2648
9210
2195
4409
4642
6319
078
9517
3038
0848
8818
1827
4262
8597
0328
2985
9204
1484

9529
1811
6403
8056
0325
8482
8284
5330
3702
4578
3031
4869
9191
8734
7204
9663
6539
4013
9640
2346

8099
7068
6201
1944
3650
4247
3231
1373
1694
7347
6524
9877
8187
4461
8949
9606
4617
8311
1958
3935

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

† ROBERTO OMAR RUIZ
Q.E.P.D. Falleció el 15 de setiembre de 2024, a la edad de

68 años.

Su esposa: Emilia Diz; su hijo: Jonatan Ruiz; su hija política:
Melina Ratto; su nieta: Roma; su madre: Eva Sánchez; sus her-
manos: Dora, Teresa, Ester, Carlos y Oscar, hermanos políticos y
demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos fue-
ron inhumados en el Cementerio municipal el domingo 15, a las
16.30 hs. previo acto religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186.
Casa de Duelo: Combate de San Lorenzo 1219.
Empresa:

Día del Profesor.

MARIA TRINIDAD

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años María Tri-
nidad Soto.

AGUSTINA

En la fecha cumple años
Agustina Gerardi y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

ANIVERSARIO
DE CASADOS

Hoy cumplen un nuevo

aniversario de casados Hugo
Mauricio y Estela Cotta, y se-
rán saludados por familiares y
amistades.

JULIANA

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Juliana García.

SABRINA

Hoy cumple años Sabrina

Duville y será saludada por tan
grato motivo.

MARIA J.

En la fecha cumple años
María Josefina Frola y será
saludada en una reunión.

SALUDADO

Julián Miró es saludado
hoy al recordar su cumpleaños.

GRATA FECHA

La señora Verónica Franza
es saludada hoy al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

SALUDADA

La señora María Betina
Menéndez de Raverta es salu-
dada hoy por su cumpleaños.

CONCEJO DELIBERANTE

La Comisión de Calidad de Vida recibió
a la secretaria de Salud Emma Elizalde
-  La endometriosis y el dengue fueron temas analizados en la oportunidad 

 A raíz de varios temas en
tratamiento la Secretaria de
Salud de la Municipalidad de
Bragado, participó en la re-
unión de la comisión de Cali-
dad de Vida que preside Ma-
rita Gelitti.

ENDOMETRIOSIS 

 Se abordó un proyecto de
vecinos de O´Brien y además
Elizalde compartió la idea que
tiene el área para implementar
la ley 15.491 que garantiza el
derecho a la salud de las per-
sonas que padecen endometrio-
sis, a raíz de un proyecto de los
concejales Jorge "Chapu"  Fer-
nández y Lilián Labaqui, recien-
temente sancionado.

DENGUE

 La concejal Gelitti planteó
la preocupación por el dengue
y su impacto en la época de
altas temperaturas, informan-

do la secretaria las acciones
de prevención que lleva el área
como vacunación, descacha-
rrar y fabricación de repelente

en el laboratorio del hospital.
 Asimismo invitó a los con-

cejales a participar en la Mesa
de Salud.

2245
4082
6611
4706
2624
0700
6964
7686
6729
6138
5029
9530
0680
4063
5941
3107
7174
7466
1914
8955

0180
1346
4174
2817
6861
0758
5827
7384
0013
4159
7981
2059
8485
9544
3790
8547
7071
9405
1597
8383
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

125 AÑOS DEL COLEGIO SAN JOSÉ

Una fiesta josefina con
emociones y muchos recuerdos

Eugenia Gil:Eugenia Gil:Eugenia Gil:Eugenia Gil:Eugenia Gil:     “ f“ f“ f“ f“ formarormarormarormarormar
una gran coalición parauna gran coalición parauna gran coalición parauna gran coalición parauna gran coalición para
ganarle la Provincia aganarle la Provincia aganarle la Provincia aganarle la Provincia aganarle la Provincia a
Cristina y Kiciloff y serCristina y Kiciloff y serCristina y Kiciloff y serCristina y Kiciloff y serCristina y Kiciloff y ser
gobierno en Bragado”gobierno en Bragado”gobierno en Bragado”gobierno en Bragado”gobierno en Bragado”
- “Nos obligan a ir a una interna los mismos que en
2015 dejaron a la UCR sin concejales en Bragado
llevándose las bancas al nuevo partido que formaron, no
sea que ahora vengan por el Comité”

 A pocos días de las elecciones internas de la Unión Cívica
Radical del próximo 6 de octubre, se conocieron declaraciones
de la actual Presidente del Comité local del centenario partido,
y candidata a la reelección, Eugenia Gil.

 En ellas hizo referencia al escenario que se presenta a la
decisión del afiliado.

 “Nuestro deber es formar una gran coalición para ganarle la
Provincia a Cristina y Kiciloff, y gobernar Bragado”, afirmó, agre-
gando que “mientras estamos en la construcción de ese objetivo
superior, hoy nos obligan a ir a una interna los mismos que en
2015 dejaron a la UCR sin concejales en Bragado llevándose
las bancas al nuevo partido que formaron, no sea que ahora
vengan por el Comité”.

 Continuó diciendo la senadora provincial “las construccio-
nes locales no pueden gestionarse con lógica porteña, ahí puede
haber 125 razones distintas, en el interior hay dos: o peronismo
o no peronismo y sobre todo antikirchnerismo” añadiendo que
“si Lousteau, y su representación local, están explorando acuer-
dos con el kirchnerismo en cualquiera de sus formas y volver al
pasado reciente del que la gente votó su desalojo, nosotros te-
nemos el derecho de decir, señalar y advertir a los afiliados de
que no es por ahí” y concluyó afirmando que “yo sé de dónde
vengo, dónde estoy y a dónde voy, otros deberán dar explicacio-
nes respecto de su coherencia”.

 Por último volvió a reafirmar a “la unidad como valor estra-
tégico en un contexto atravesado por la falta de liderazgos al
interior de los partidos políticos y, hasta el momento en que
insisten con la interna, que debe ser para debatir ideas y no por
cargos, la UCR bonaerense se presentaba como el único espa-
cio político que mantenía ordenada su estructura partidaria, en
medio de los múltiples corrimientos que atraviesan otros espa-
cios y un kirchnerismo que expande su armado electoral”.

Por Daniel Balvidares

 A muchos, el Colegio
Monseñor Espinosa de San
José nos abrió sus puertas
cuando comenzábamos a dar
nuestros primeros pasos lec-
tivos y educativos fuera de
casa. Al poco tiempo de ingre-
sar nosotros le abrimos para
siempre nuestro corazón. Y esa
especie de idilio mutuo perma-
nece inalterable con el paso de
los años. Esta afirmación que,
palabras más o menos se re-
plicó más de una vez en los
muchos que el sábado 14 por
la noche se reunieron en el im-
ponente Gimnasio “Madre
Camila”, resume el sentimiento
de todos quiénes alguna vez
pasaron por sus aulas, para
aprender, respetar y en defini-
tiva convertirse en personas
con firmes creencias en el va-
lor de la familia.

 Aunque hubo quienes por
distintos motivos no pudieron
estar presentes, también lle-
garon otros desde los distin-
tos puntos del país que han
elegido para continuar con sus
trabajos, al tiempo que han
formado sus propias familias
y son parte de comunidades
que los respetan. Es por eso
que el encuentro que rubricó
el festejo por los 125 años del

Colegio se convirtió una vez
más en una montaña de emo-
ciones y recuerdos. Los mis-
mos, como si solamente hubie-
ran pasado horas y no déca-
das, volvían a nuestra mente
cuando en la sentida ceremo-
nia de apertura y bienvenida
con un recinto totalmente a
oscuras se escucharon audios
con las voces de algunas reli-
giosas que ya no están, las
docentes que por aquellos años
iniciaban jovencitas sus res-

pectivas carreras de enseñar-
nos y formarnos, el sonido de
los relojes despertadores de
entonces que nos indicaba la
hora de levantarnos con fiaca
y prepararnos para lo que se-
ría nuestra mañana en la es-
cuela, y… el saludo que reci-
bíamos y correspondíamos
cuando estábamos formados
en el patio o bajo la galería
frente a nuestros salones. Todo
eso nunca se borró y no se bo-
rrará jamás. Ni hablar de las
anécdotas y las emociones
hasta las lágrimas de todas las
“Señoritas” que recibieron los
besos de quienes fuimos sus
alumnos. Cada Promo…desde
la de 1969 hasta la de 2023
estuvo identificada con los car-
telitos en las mesas, pero eso
al poco tiempo no importó,
porque se mezcló y amalga-
mó todo en un solo gran senti-
miento, que se alegró con una
variada y abundante cena a la
canasta (torta incluida), músi-
ca y baile. Con el recuerdo a
los que ya no están en este pla-
no pero siguen inalterables jun-

to a nosotros, además de las
felicitaciones a quienes se hi-
cieron cargo de la organización
y a los directivos que rigen los
destinos de la Institución para
que siga siendo grande…cierro
la nota con lo que expresé en
un cartelito al ingresar con mis
compañeros de la Promoción
´71 y que como el de todos se
pegó en una pizarra: “FUÉ,
ES…Y SERÁ LA MEJOR.
¡¡¡AGUANTE SAN JOSÉ!!!


